



Carolina Hernández Hernández

Dr. Romeo Antonio Molina Román

Tarea

PASIÓN POR EDUCAR

Guion

6 "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de mayo del 2025.

GUION:

Dra. Carolina:

Ailyn Buenas Tardes... gracias por venir. Sé que has estado esperando respuestas y quiero que sepas que estoy aquí contigo, para hablar con total honestidad, pero también con mucho cuidado.

Ailyn:

Está bien, doctora. Ya me lo imagino... Dígame lo que esta pasando conmigo por favor.

Dra. Carolina:

Hemos recibido los resultados de la biopsia y las imágenes. El diagnóstico es cáncer de ovario en etapa avanzada. Ya hay compromiso en otras partes del abdomen y, lamentablemente, no es posible una cirugía curativa ni tratamiento que pueda detenerlo por completo.

(Ailyn baja la mirada. Y se siente triste.)

Ailyn:

¿Es... terminal?

Dra. Carolina:

Lamentablemente sí, Ailyn. Ya que es una enfermedad incurable en este punto. Pero eso no significa que no podamos hacer nada, nosotros te apoyaremos con los cuidados paliativos.

Laura:

¿Paliativos...? Eso es como esperar el final, ¿no?

Dra. Ruiz:

Es mucho más que eso. Los cuidados paliativos son una forma de acompañarte. Nosotros nos vamos a enfocar en tu calidad de vida vamos a ayudarte a controlar el dolor y vamos a manejar cualquier síntoma que tu tengas, y sobre todo te apoyaremos en la parte emocional, tu cuentas conmigo para todo lo que se te ofrezca y si tienes alguna duda tu dime y yo con gusto te resuelvo todas las dudas que tengas. No estás sola en esto.

Ailyn:

¿Y cuánto tiempo... me queda doctora?

Dra. Ruiz:

No puedo darte una fecha exacta. Pero sí creo que debemos enfocarnos en que tu estés lo más tranquila posible, y con apoyo nuestro apoyo y el de tu familia yo sé que estarás mejor. Te acompañaremos paso a paso en este momento tan difícil para ti.

Ailyn:

Entonces vamos a hacerlo bien doctora y muchas gracias por todo.

Dra. Carolina:

Sí Ailyn. Yo te ayudare en todo lo que sea posible para que tu tengas la mayor paz y tranquilidad.

COMENTARIO:

Es importante saber como dar malas noticias o al menos como podemos comunicarnos con el familiar de la persona fallecida, ya que son muchas emociones y eso hace que el familiar se sienta mal por eso debemos de saber como ayudar a los familiares lo mas importante es lo emocional y debemos de decir la noticia con mucho tacto para no parecer que no nos interesa.